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Aos quatorze dias do mês de julho, do ano de dois mil e quatorze, às quinze horas e quatro 

minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida 

Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador MOISÉS PERES abriu a 

presente Sessão Ordinária convidando a vereadora NORA NUNES para fazer a leitura de um 

trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. A seguir o PRESIDENTE anunciou o 

resumo da ata nº 841 e abriu espaço para retificações, e não havendo nenhuma retificação, 

a ata nº 841 foi declarada aprovada e logo após foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. No 

espaço do EXPEDIENTE foram lidas diversas CORRESPONDÊNCIAS: Ofícios do Conselho 

Municipal de Saúde ns° 005579; 043162; 043160; 014697; 043161; 003239; 007771 e 007772/14. 

Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos Ofícios do Gabinete ns° 154/14 que 

encaminhou resposta ao Pedido de Informação n° 02/14 de autoria do vereador Roberto 

Camargo; 155/14 que encaminhou mensagem retificativa ao PLE N° 37/14. A seguir o 

PRESIDENTE informou que não há material a ser lido em CIÊNCIA AO PLENÁRIO e na ORDEM 

DO DIA nada consta. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador 

ROBERTO CAMARGO iniciou relatando sobre a audiência pública realizada pelo Poder 

Executivo Municipal, que destacou as prioridades para a realização das obras do Município, 

que foram discutidas para o bairro centro. Destacou também as outras reuniões onde foi 

discutido sobre a colocação de nomes nos bairros. Continuando o Vereador informou que se 

fez presente na última audiência pública, e relatou que o Prefeito Municipal se queixou muito 

da questão financeira do Município, e após a reunião, disse que foi conversar com o Prefeito 

para apresentar a sua preocupação com a segurança do Município. Disse que no seu 

entendimento ficou no ar essa questão da permanência do Grupo de Polícia Rodoviária em 

nossa Cidade, pois a cada dia que passa aumenta o movimento no Município, e precisamos 

tomar providências quanto à segurança no trânsito, como a construção de lombadas 

eletrônicas, redutores de velocidades entre outros que visem à segurança, inclusive garantir a 

permanência da Polícia Rodoviária em Capivari. Continuando salientou que a questão da 

Polícia Rodoviária foi realizado um trato até o fim de dezembro desse ano, e durante a 

conversa com o Prefeito, pediu a ele que não deixe para a última hora, no apagar das luzes, 

e o Prefeito informou que está em tratativas com o senhor Anápio, e que poderá haver uma 

troca dos terrenos e a sede da Polícia pode ser construída próxima à área adquirida pelo 

Município, no Rancho do Capivari. Continuando o Vereador manifestou que o prédio da 



polícia sendo construído próximo ao Rancho do Capivari ficará distante da sede, o que lhe 

causa um pouco de preocupação com a segurança da comunidade. Continuando o 

Vereador se referiu a Copa do Mundo, e destacou a educação e a recepção dos brasileiros 

a todos os povos que aqui estiveram durante o evento. Finalizando destacou sua 

homenagem ao Presidente do IRGA por estar nomeando mais noventa e quatro funcionários, 

e destacou ainda, que Capivari do Sul está sendo muito bem assistido por essa instituição. O 

vereador foi aparteado pelo vereador MANOEL DIAS. A seguir a vereadora NORA NUNES 

iniciou dizendo que após o encerramento da Copa do Mundo ficou uma reflexão. Ela 

acontece do nosso jeito, com as coisas boas e ruins, tanto no preparo como na execução. E 

pode ter sido a Copa das Copas, mesmo que o Brasil não tenha sido o campeão. Acontece 

de forma organizada. Os estrangeiros que aqui vieram demonstraram-se encantados com a 

simpatia dos brasileiros. O povo soube escolher e aplaudir os milhares de turistas que aqui 

vieram se divertir, comemorar e integrar-se com a nossa cultura. Aplaudimos o bom futebol, 

cultivamos os melhores relacionamentos e soubemos respeitar a diversidade cultural do 

mundo que passou por aqui. Soubemos valorizar a nossa cultura e a nossa história, 

enaltecemos o nosso hino, sem medo de expor as nossas contradições, mostramos o melhor 

que temos e manifestamos ao mundo o orgulho de sermos brasileiros. A seleção brasileira não 

jogou o melhor futebol decepcionando a todos, porém não reconheceu seus erros admitindo 

o fracasso. A sociedade brasileira deu a maior lição nesta Copa. Temos que reconhecer o 

êxito nas doze cidades sede, dos esforços na área da segurança, do planejamento bem 

sucedido dos transportes, do trabalho dos voluntários e do acolhimento aos visitantes. O País, 

porém, não pode ficar na dependência de mutirões, para que serviços essenciais funcionem. 

Fica a lição que é possível oferecer respostas aos grandes desafios, como segurança e 

transporte, aos quais dependem quase sempre da boa vontade do setor público. Com 

certeza em dois mil e dezesseis, nos jogos olímpicos podemos aplicar muito do que 

aprendemos com a Copa. Parabéns Alemanha. Foi o País que mais se dedicou e projetou a 

educação e a prática do futebol em suas escolas. Em dois mil e dois quando perderam para 

o Brasil, eles se reuniram para organizar um grande projeto de governo, trabalhando em 

todas as escolas do País, com as crianças até quatorze anos e treinando sistematicamente. 

Organizaram centros de integração para treinamentos nos bairros das cidades, para 

preparar estas crianças. Mandaram seus técnicos de futebol fazerem capacitação em vários 

países. E então há seis anos foram definidos sua seleção para treinar os jogadores com 

afinco. Houve também muito investimento de recursos financeiros para esse grande projeto 

da Alemanha. Temos então, a mostra do processo que levou a vitória da Alemanha. 

Parabéns à sociedade, aos jovens, e aos governantes desse País. Realmente a educação é o 

caminho para tudo. A seguir não havendo mais quem quisesse se pronunciar, e não havendo 

nada na ORDEM DO DIA o PRESIDENTE deu início ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS, 

sendo que se pronunciaram respectivamente os vereadores: MANOEL DIAS, SERAFIM DE LIMA, 

ROBERTO CAMARGO e MOISÉS PERES. A seguir não havendo mais quem quisesse se 

pronunciar, o PRESIDENTE declarou a presente Sessão encerrada e convocou os vereadores 

para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia vinte e um de julho, às quinze horas. E 

nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que 

segue devidamente assinada. 

 

Vereador MOISÉS PERES    Vereadora NORA NUNES  

Presidente                 1ª Secretária 

 

 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 


